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PRESIDENZA DEL 
PRESIDENTE CAROSSO

(Omissis) 

***** 
Interrogazione a risposta immediata n. 56 presentata da Ravinale, inerente a 
"Studentesse e studenti sfrattati dalle residenze EDISU per le Universiadi: dove 
saranno ospitati durante il periodo dei giochi?"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 56. 
La parola alla Consigliera Ravinale per l'illustrazione. 

RAVINALE Alice 

Grazie, Presidente. 
Torno su una vicenda che abbiamo già trattato prima della pausa estiva, quella dei posti 

sottratti agli studenti assegnatari di alloggi EDISU nel periodo delle Universiadi.  
Il bando è uscito contenendo la previsione che gli studenti se ne debbano andare dalle 

residenze nel mese di gennaio. La scorsa settimane sono uscite le linee guida che prevedono 
una serie di criteri per quanto riguarda l'assegnazione degli spazi e nelle quali, per quanto 
riguarda le assegnazioni, vengono individuate le tre residenze, Olimpia, Villa Claretta e 
Lingotto, interessate dalla questione. Stiamo parlando di circa 800 posti. 

In particolare, c'è la possibilità, per gli studenti che si dichiarano disponibili ad 
andarsene, dell'introduzione di un punteggio supplementare per l'assegnazione in quelle 
strutture e per i quali, in caso di disponibilità, viene individuata una monetizzazione per la 
loro disponibilità pari a circa otto euro al giorno. Oppure, per gli studenti che non si rendono 
disponibili e non sono in grado di trovare una sistemazione alternativa, sarà EDISU a 
procurare agli stessi una sistemazione.  

Posto che 300 euro circa che verranno dati a chi dichiara di avere sistemazioni 
alternative paiono una somma non esattamente idonea a consentire di accedere al mercato 
privato o alle residenze stesse ci attendiamo – ma questo lo verificheremo una volta che escono 
le graduatorie definitive – molti borsisti chiederanno di avere una sistemazione alternativa, 
avendo ben note le carenze, ahinoi, di EDISU per quanto riguarda la soddisfazione delle 
domande degli aventi diritto (sono circa un terzo quelle che vengono soddisfatte). 

Chiediamo alla Giunta di sapere quali strutture saranno utilizzate per l'accoglienza di 
queste persone che noi riterremo saranno in un numero abbastanza simile agli 800 posti nelle 
residenze (magari ci stiamo sbagliando); chiediamo in quali strutture verranno ospitate nel 
periodo delle Universiadi, posto che nel bando c'è scritto che soltanto a inizio dicembre verrà 
loro detto dove potranno andare. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Gabusi per la risposta. 
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GABUSI Marco, Assessore regionale

Rispondo in nome e per conto dell'Assessore Chiorino. 
Per rispondere alla Consigliera Ravinale confermo che, oltre alle residenze "Olimpia", 

Villa Claretta” e “Lingotto” idonee a ospitare le delegazioni, sono stati opzionati posti letto 
presso le residenze “Campus Regio Parco”, “Campus, Bernini”, “Campus San Paolo” e “Open 
11”, già residenze universitarie o comunque in strutture similari a quelle gestite da EDISU.  

Si conferma altresì che EDISU ha messo in campo soluzioni, come la monetizzazione del 
posto letto non utilizzato, per garantire agli studenti continuità nel loro percorso accademico 
con il minimo disagio possibile.  
Siamo consapevoli che ogni cambiamento possa creare incertezze, ma siamo al lavoro per 
trovare soluzioni pratiche ed efficaci, affinché la nostra Regione possa accogliere questo 
grande evento sportivo internazionale nel miglior modo possibile, senza trascurare le esigenze 
degli studenti e del territorio. 


